
Siracusa.  Cerimonia  per  i
primi  nati  del  2015,  una
targa per Jason e Aurora
Una  targa  per  i  primi  nati  a  Siracusa  nel  2015.  Sarà
consegnata ai genitori di Jason Barbarino e Aurora Diara.
Rispettivamente il primo fiocco azzurro e il primo fiocco rosa
dell’anno venuti alla luce all’Umberto I. Mercoledì 27 maggio
alle 17 nel salone Borsellino di palazzo Vermexio, si terrà la
cerimonia, organizzata dalla Consulta comunale femminile. I
piccoli  e  i  loro  familiari  saranno  accolti  dal  sindaco
Giancarlo Garozzo e dalla presidente della Consulta, Silvana
Munafò.

Siracusa.  Rifiuti  sugli
scalini di piazza Duomo, per
ora niente multe
L’ordinanza sulle regole da rispettare quando ci si siede
sugli scalini della Cattedrale, in piazza Duomo, è stato il
tema  della  settimana.  Dibattiti,  polemiche,  opinioni.
Dall’interpretazione  integrale  –  vietato  sedersi  altrimenti
multa da 25 a 500 euro – a quella “autentica” (divieto di
bivacco, ci si può sedere ma con decoro) fornita da palazzo
Vermexio dopo il putiferio nato con la pubblicazione delle
prime informazioni su quella ordinanza.
Al di là di come la si voglia interpretare – con il rischio di
mettere sempre in mezzo interessi di “parte” – l’ordinanza ha
un  merito:  segnala  un  problema  esistente.  E  la  foto  che
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accompagna questo pezzo lo testimonia con chiarezza. C’è chi
confonde quella scalinata nel salotto buono di Ortigia con una
sorta di area pic-nic. Lo fanno i siracusani, lo fanno le
scolaresche in visita e – di tanto in tanto – qualche turista.
Con il risultato di lasciare tracce evidenti: carte di cibi
consumati, bottigliette, etc.
I vigili urbani – presenti in piazza Duomo per quasi tutta la
giornata – hanno avuto la disposizione di muoversi per ora con
grande tatto. Si avvicinano, segnalano il problema, chiedono
di raccogliere i rifiuti e spiegano che la volta successiva
non potranno esimersi dal fare la multa. Niente pugno duro,
insomma.
Una  prima  fase  soft,  per  accompagnare  la  metabolizzazione
dell’ordinanza che ha spaccato in due l’opinione pubblica. Con
una unica amara considerazione in comune: che triste quella
società dove per il rispetto elementare del vivere civile
servono una norma e una multa.

Siracusa.  Monumento  per
Archimede,  via  ai  lavori
sullo  zatterone
dell'Umbertino
Lavori  in  corso  nel  cosiddetto  “zatterone”  del  ponte
Umbertino.  L’area  viene  interdetta  con  un’ordinanza  della
Capitaneria di Porto perchè cominciano i lavori propedeutici
alla realizzazione del monumento per Archimede. Sei mesi di
tempo  per  completare  l’opera  attesa  con  curiosità  dai
siracusani e di cui vi abbiamo svelato in anteprima forma e
caratteristiche. In questi giorni si muoveranno nell’area i

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-monumento-per-archimede-via-ai-lavori-sullo-zatterone-dellumbertino/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-monumento-per-archimede-via-ai-lavori-sullo-zatterone-dellumbertino/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-monumento-per-archimede-via-ai-lavori-sullo-zatterone-dellumbertino/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-monumento-per-archimede-via-ai-lavori-sullo-zatterone-dellumbertino/


mezzi  e  il  personale  della  ditta  che  deve  realizzare  il
complesso e altamente simbolico basamento.
Inizia  così  a  prendere  forma  il  progetto  vincitore  del
concorso  bandito  nel  2012  e  concluso  nel  2013,  firmato
dall’artista Pietro Marchese insieme all’architetto Virginia
Rossello.
Siracusano di nascita, Marchese vive e lavora a Finale Ligure.
Nel  2008  ha  realizzato  la  statua  di  Rossana  Maiorca,  poi
calata nelle acque del Plemmirio.
Si tratta di un’opera che vuole descrivere il genio archimedeo
con  un’  unica  rappresentazione  che  unisca  la  figura  di
Archimede  al  suo  pensiero,  attraverso  il  “gioco”  dello
Stomachion. Il progetto prevede la creazione di un basamento
realizzato  con  i  vari  tasselli  che  compongo  il  famoso
rompicapo  archimedeo.  Sono  stati  progettati  su  diverse
altezze, che variano da livello pavimento fino a 60 cm, in
modo tale che – oltre ad arredare la piazza – possano servire
da  sedute.  Dei  loghi  intuitivi  offrono  poi  una  chiave  di
lettura  dell’opera  di  Archimede:  sono  stati  scelti  per
racchiudere le maggiori scoperte di Archimede.
La statua vera e propria è in bronzo. Archimede è raffigurato
in movimento. Accenna un passo verso la conoscenza. Nella mano
destra un piccolo prototipo di uno specchio ustore che si
accinge ad usare direzionandolo verso il porto e nella mano
sinistra un compasso.
Per disegnarne l’immagine, Marchese si è rifatto a quanto
disponibile attraverso le varie fonti classiche, in modo tale
da non disattendere le aspettative del pubblico. L’immagine
vuole rievocare l’aspetto del mito e della sua importanza nei
secoli.  La  statua  mantiene  l’  aspetto  solenne  del  genio
concentrato  nella  sua  applicazione-studio,  evitando
enfatizzazioni.
Il  basamento  in  pietra  verrà  realizzato  in  queste  prime
settimane  direttamente  sul  rivellino  da  una  ditta  edile
siracusana.  La  statua,  invece,  nascerà  in  una  fonderia
artistica di Pietrasanta, in Toscana.



Canoa.  Coppa  del  Mondo:
argento  per  la  siracusana
Irene Burgo a Duisburg
Irene Burgo si conferma l’astro nascente della canoa italiana.
Dopo l’argento e il bronzo conquistati ai recenti europei di
Racice (Repubblica Ceca) nel K1 1.000 e nel K1 5.000, la
ventenne siracusana si conferma anche alla Coppa del Mondo di
Duisburg  (Germania)  dove  ha  conquistato  questa  mattina  un
altro  argento  nel  K1  1.000.  Ha  chiuso  con  il  tempo  di
04:04.013 alle spalle della romena Florentina Rou-Caminescu
(04:03.138), regalando all’Italia una preziosa medaglia in un
torneo avaro di soddisfazioni, escludendo la paracanoa.
Per Irene Burgo la conferma di un percorso di crescita che la
piazza  di  diritto  tra  le  migliori  al  mondo  nella  canoa
velocità. Incoraggianti anche i segnali che arrivano sulla
distanza olimpica, il K1 500, dove la siracusana ha centrato
la finale B migliorando nettamente il suo personal best. Ma
non è ancora finita perchè questo pomeriggio alle 17.00 la
Burgo si gioca una medaglia anche nella lunga distanza, il K1
5.000.

Augusta. Drammatico incidente
sulla  Statale  193:  morto
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nella notte il 54enne ferito
Non ce l’ha fatta Domenico Romano. Il commerciante 54enne di
Augusta  è  deceduto  nella  serata  di  ieri  al  Cannizzaro  di
Catania, dove era stato trasportato in elisoccorso dopo il
drammatico incidente stradale di cui era rimasto vittima. Le
sue condizioni erano apparse subito critiche ai soccorritori
che hanno disposto il trasferimento al trauma center della
struttura catanese. Ma le lesioni riportate si sono rivelate
troppo gravi fino al decesso.
Per cause ancora in fase di accertamento, nella mattina di
sabato la fiat 500 del 54enne si è ribaltata più volte sulla
statale  193,  l’asse  attrezzato  Augusta-Siracusa.  L’uomo
avrebbe perso il controllo del mezzo. Sono dovuti intervenire
i vigili del fuoco per estrarre Romano dall’auto che si era
letteralmente accartocciata.
(foto: webmarte.tv)

Siracusa. Cinque indagati per
la  morte  della  57enne
ricoverata all'Umberto I
Disposta l’autopsia per stabilire le cause che hanno condotto
al decesso di Rosaria Belfiore, la 57enne deceduta nel reparto
di psichiatria dell’Umberto I lo scorso martedì. E’ uno dei
primi  atti  consequenziali  all’apertura  di  un’inchiesta  da
parte della Procura. Il sostituto Caterina Aloisi ha affidato
l’incarico al medico legale, Francesco Coco. L’esame autoptico
verrà effettuato domani.
Ma non è l’unica novità. Come racconta il Giornale di Sicilia,
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infatti, ci sarebbero anche 5 persone iscritte nel registro
degli indagati. Anche in questo caso si tratterebbe di un atto
dovuto per procedere con tutti gli atti del caso.
Subito dopo il decesso della donna, ricoverata nel reparto del
nosocomio siracusano, i familiari hanno presentato denuncia
alla Questura, non convinti dalle spiegazioni ricevute. La
donna,  secondo  una  prima  ricostruzione,  sarebbe  morta
soffocata,  pare  a  causa  di  un  boccone  di  cibo.

Pallanuoto,  Play-off  A2,
Ortigia sconfitta: la rabbia
di Leone: "Noi aggrediti"
Sarà necessaria gara tre, la “bella”, per stabilire chi tra
Ortigia e Quinto giocherà la finale promozione. Si giocherà
mercoledì  alla  Caldarella  di  Siracusa.  I  biancoverdi  sono
stati sconfitti in Liguria per 12-10 al termine di una partita
complessa sul piano nervoso.
Ad ore di distanza dal match, rimane intatta la rabbia del
coach siracusano, Gino Leone. Nel suo mirino le decisioni
arbitrali di Bensaia e Cataldi. “Arbitraggio inadeguato ad una
semifinale play off di A2”, taglia corto Leone. “Ci hanno
costretto a schierare come giocatore di movimento il secondo
portiere (Negro) per tre quarti dell’ultimo tempo. Siamo stati
aggrediti  dal  primo  minuto,  con  scorrettezze  continue  non
sanzionate dal duo arbitrale, come quella a Dario Puglisi, che
ho accompagnato in ospedale perché ha ricevuto un colpo al
costato  che  l’ha  costretto  ad  uscire  anzitempo.  Un’altra
brutalità su Damian Danilovic non è stata vista, ma il mio
giocatore è rimasto fuori per tre minuti e lo stesso medico mi
ha  comunicato  che  l’occhio  del  nostro  attaccante  era
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insanguinato e il suo rientro in partita era in dubbio. Vinci,
Rotondo  e  Tringali  hanno  terminato  la  partita  con  tre
espulsioni,  mentre  Lisi  e  Abela  sono  stati  espulsi  per
scorrettezze”.
Per mercoledì Leone si augura si giochi a pallanuoto e non un
altro  sport.  “Le  scorrettezze  non  ci  hanno  mai
contraddistinto,  ma  adesso  è  ora  di  dire  basta.  Sono
arrabbiato per quello che abbiamo subito, ma so anche che la
mia squadra non è morta”

Melilli.  Incertezza  sul
futuro  di  48  lavoratori
dell'ipermercato Auchan
Prosegue il tavolo di confronto a Roma per scongiurare i 1.391
licenziamenti annunciati da Auchan nei suoi ipermercati in
Italia.  Per  il  punto  di  Melilli  sono  48  i  lavoratori  a
rischio. La trattativa, però, è arrivata a una fase di stallo.
I sindacati chiedono il ricorso a contratti di solidarietà per
scongiurare i licenziamenti ma la multinazionale francese si è
opposta. Spiragli, invece, per una mobilità condivisa su base
volontaria ed incentivata che, però, potrebbe non scongiurare
del  tutto  i  licenziamenti.  Una  mossa  che  i  sindacati
definiscono “macelleria sociale” a danno dei part time, senza
toccare le figure apicali.
Se ne tornerà a parlare il prossimo 10 giugno, quando saranno
oramai agli sgoccioli i 45 giorni a disposizione delle parti
per cercare di trovare una soluzione in sede sindacale.
“E’ una battaglia strumentale, un ricatto sociale che mira a
ben altro”, accusa Stefano Gugliotta della Filcams Cgil. “Il
mio  sospetto  è  che  l’azienda  voglia  incassare  solo  un
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risparmio in termini di costo del lavoro, ottenendo delle
deroghe  al  contratto  collettivo  del  2011.  Cosa  di  cui
beneficerebbe  poi  tutto  il  comparto  della  grande
distribuzione”.

Noto.  Alessandra  Celentano
(Amici)  ospite  del  Festival
delle scuole di danza di Noto
E’  stata  Alessandra  Celentano  l’ospite  d’onore  del  XIII
Festival delle scuole di danza. L’evento, organizzato dalla
Scuola  Tersicore  in  collaborazione  con  il  Csi  e  con  il
patrocinio  del  comune  di  Noto,  è  stato  realizzato  con  la
direzione artistica di Lilly Santocono, insegnante di danza e
ballerina.
Prima dello spettacolo l’insegnate del noto programma “Amici
di  Maria  De  Filippi”  si  è  concessa  alle  domande  dei
giornalisti e alle foto con i fan. “E’ bello venire in Sicilia
– ha detto Alessandra Celentano – è una regione meravigliosa,
piena di talenti, ogni volta che vengo in Sicilia rimango
basita da quante giovani promesse ci sono da portare avanti”.
A coloro che amministrano i territori la ballerina invita ad
investire di più. “Una richiesta a coloro che amministrano i
territori – prosegue la Celentano – è di investite di più
nella cultura e quindi anche nella danza. La danza coinvolge
tutte le età e tutte le generazioni, dalla ragazzina nella
scuola di danza al ragazzo in discoteca fino alla coppia di
anziani in balera. A causa di diversi fattori spesso i giovani
bravi sono costretti ad andare all’estero. In Italia però
abbiamo tanto talento e una cultura da dover sviluppare e
portare avanti, io chiederei a chi amministra di investire
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nella cultura. La danza ha un seguito forte, e i giovani
anziché fare cavolate in giro, hanno il tempo impegnato in
qualcosa di sano”.
Interrogata  su  alcune  coreografie  da  realizzare  a  Noto,
Alessandra  Celentano  ha  risposto  sorridendo:  “Coreografie
importanti sulle note di Noto. E’ talmente bello questo posto
che  starebbe  bene  qualsiasi  tipo  di  spettacolo,  c’è
l’imbarazzo della scelta. Tra tutti gli stili io inserirei un
bel repertorio classico”.
Nella serata di ieri si è aperto il Festival delle scuole di
danza in piazza Municipio. Numerose le scuole che si sono
esibite proveniente da tutta la Sicilia. Alessandra Celentano
ha osservato tutte le esibizioni e ha salutato il pubblico di
Noto che l’ha accolta con un grosso applauso.
Corrado Parisi

Pachino.  Tonia  Cartolano  e
Corradino  Mineo  premiati  al
"Vitaliano Brancati"
Atto  finale  del  premio  internazionale  di  giornalismo
“Vitaliano  Brancati”,  a  conclusione  del  Festival  che  per
quattro  giorni  ha  acceso  i  riflettori  sulla  figura  e
sull’opera del grande scrittore e giornalista pachinese.
A entrare nell’albo d’oro della V edizione sono grandi firme
del  giornalismo  televisivo  e  della  carta  stampata  come
Corradino Mineo, Tonia Cartolano, Massimo Giletti ed Ettore
Boffano (gli ultimi due, assenti “giustificati”).
Corradino Mineo, già direttore di Rai News 24 e oggi senatore
della  Repubblica,  ha  rievocato  le  sue  conversazioni  su
Brancati e Longenesi con Sandro Curzi, il direttore che lo
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volle al TG3 nazionale. E proprio per il TG della terza rete,
Mineo raccontò le stragi di mafia del 1992. Doveroso il suo
accenno  a  quei  fatti  nel  23°  anniversario  della  morte  di
Giovanni Falcone.
Tonia Cartolano, giornalista di Sky TG 24, ha raccontato la
sua recente esperienza in Nepal, dove è stata inviata dopo il
terribile terremoto. “Una lezione grandissima. In primo luogo
per  la  straordinaria  dignità  del  dolore  di  questo  popolo
poverissimo, di anziani e bambini senza più nulla. La stessa
dignità vista anche a L’Aquila nel 2009. Ci sono modi e modi
di soffrire. Negli ultimi tempi, vedo prevalere in Italia uno
sterile lamento. In secondo luogo l’esperienza del Nepal ha
riaffermato in me la voglia di raccontare la gente, ascoltare
le persone, entrare in empatia con loro. Purtroppo oggi a un
giornalista si chiede di raccontare la cronaca in maniera
sempre più veloce. Ma non si può raccontare qualcosa senza
provare emozioni”.
Tra gli ospiti della serata, Antonia Brancati, figlia dello
scrittore, insignita della cittadinanza onoraria di Pachino, e
Rosario Lo Bello, figlio del celebre Concetto, indimenticato
arbitro internazionale di calcio.


